

Campus de St. William

11 de mayo del 2022

Incluido:

Información del BoosterThon

Día de los Abuelos – viernes 13 de mayo

Estamos esperando darle la bienvenida a los abuelos y personas importantes este viernes 13 de mayo de 10:00 a 11:30 am. **Cuando los invitados de su hijo lleguen a la escuela deberán ir directamente a la iglesia y sentarse en el sitio que les corresponde según el apellido de su hijo.** Los estudiantes llegarán a la iglesia y se sentarán con su invitado para el servicio de oración.

Formulario para pedir autobús – LLÉNELLO AHORA MISMO

El Distrito Escolar de Waukesha provee servicio de transporte para nuestros estudiantes, que viven a más de 2 millas de distancia del campus al que atenderán. (**Para ver los límites** presionen las letras azules-[click here.](#)) El distrito escolar REQUIERE que todos los estudiantes que necesiten servicio de transporte para el próximo año escolar 2022-23 completen el formulario que se encuentra en el enlace de a continuación.



Si no completan el Formulario, su hijo/hijos **NO** recibirán servicio de transporte hasta que se procese todo el papel.

Si piensan que necesitarán el transporte para el otoño, por favor completen el Formulario lo antes posible, antes del 15 de junio del 2022. NOTA: Los padres recibirán un correo electrónico confirmando que su solicitud entró en el sistema.

Si tienen alguna pregunta, no duden en contactar a Debby Dunk en Ddunk@waukeshacatholic.org o 262-896-2932, ext. 1316. Si necesitan ayuda para completar esto en línea por favor llamen a la oficina.

FORMULARIO PARA PEDIR TRANSPORTE (para que lo llenen los padres de familia): [2022-23 Private School Request Form](#)



Box Tops & códigos de Coca-Cola están por todas partes

¿Les gustaría tener la oportunidad de ganar una tarjeta de regalo de \$10? Envíen las etiquetas de Box Tops y los códigos de Coca-Cola (de los productos de Coca-Cola tapaderas/cajas) y escaneen sus recibos en la aplicación de Box Tops. Hay un nuevo ganador cada mes.

Cómo entregar sus Box Tops / códigos de Coca-Cola... pegen en un pedazo de papel sus etiquetas/tapas o pónganlas en una bolsa de plástico tamaño sandwich con el nombre de su hijo y envíenlo a la escuela en el folder semanal.

Cambio en el calendario de fin de cursos

SI habrá clases el viernes 27 de mayo. **NO** habrá clases el lunes 30 de mayo por el Memorial Day.

El viernes 27 de mayo, todos los estudiantes comenzarán el día en el campus de St. Mary

Todos los estudiantes comenzarán el día en el Campus de St. Mary el viernes 27 de mayo, pues tendremos la Misa del todo el Sistema Escolar seguido del BoosterThon. Los estudiantes que utilizan el autobús serán llevados directamente al Campus de St. Mary. Los estudiantes que llegan en carro deberán hacer la línea de carros por la mañana en el Campus de St. Mary. Los maestros y el personal del Campus de St. William estarán en el Campus de St. Mary para estar con los estudiantes. Pronto tendremos más información.

Exámenes de Covid en la escuela

Les pedimos a los padres que pre registren a sus hijos en el sitio para pruebas de Covid en Waukesha Catholic. Por favor busquen el enlace de pre registro, los horarios y la información de Covid en el tablero que se encuentra en la Página de web de Waukesha Catholic. Esto será de mucha ayuda si desean utilizar la opción de PRUEBA PARA QUEDARSE.



**Waukesha Catholic NO tendrá pruebas de Covid las siguientes fechas:
13 y 16 de mayo.**

Los siguientes días sólo habrá pruebas en el Campus de William:
11 y 12 de mayo.

Mirando Hacia Adelante

Jueves 12 de mayo – Día SIN uniforme

Viernes 13 de mayo – Servicio de oración dirigido por K4A- Gyax

Viernes 13 de mayo – Día de los Abuelos & Personas Importantes 10AM – 11:30 AM

Viernes 13 de mayo – No habrá pruebas de Covid en Waukesha Catholic

Lunes 16 de mayo – No habrá pruebas de Covid en Waukesha Catholic

Viernes 20 de mayo – Celebración de la Primera Comunión

9AM Misa organizada por 2º grado

Seguido de una recepción para los padres en el Salón Parroquial

Viernes 20 de mayo – Excursión al zoológico de Milwaukee – K3, K4 & K5